

Artikel vom 27.02.2019

Neuwahlen im Ortsvorstand Vierkirchen

Kontinuität bei den Neuwahlen des Ortsvorstandes



Corinna Häring, Siegfried Nefzger, Lena Eberl, Werner Polt, Thomas Merz, Thomas Spannbauer

Der CSU-Ortsverband Vierkirchen hat auf seiner turnusgemäßen Ortshauptversammlung den gesamten Vorstand sowie die Delegierten und Ersatzdelegierten in die Kreisvertreterversammlung neu gewählt. 20 der 59 Mitglieder waren dazu ins Sportheim Vierkirchen gekommen, um die politischen Weichen für die nächsten zwei Jahre zu Stellen.

In seinem Rechenschaftsbericht ging Thomas Merz auf die wichtigsten Aktivitäten im letzten Jahr ein. Neben dem obligatorischen politischen Aschermittwoch, einen Infostand zur Landtags- und Bezirkstagswahl wurde ein Ausflug vom Fraktionssprecher Wolfgang Herzberg vom 20.10. bis 23.10.2018 in die Steiermark organisiert.

Die Mitgliederzahl ist trotz mehrerer Todesfälle aufgrund der Gewinnung von Neumitgliedern konstant bei 59 Personen geblieben (7 Frauen, 52 Männer). Das Durchschnittsalter liegt nunmehr bei 54 Jahren.

Weiterhin berichtete der Fraktionssprecher Wolfgang Herzberg zu aktuellen Themen aus dem Gemeinderat. So wurde u.a. auf Anfrage der CSU-Fraktion im Gemeinderat ein Antrag an die Landkreisverwaltung auf Änderung der Öffnungszeiten des Wertstoffhofes gestellt. Ein Rückblick über erreichte Ziele aus dem Wahlprogramm von 2014 beendete den Vortrag.

In der anschließenden Neuwahl des Ortsvorstandes wurde Thomas Merz wieder zum Ortsvorsitzenden gewählt. Stellvertreter sind unverändert Werner Polt, Siegfried Nefzger und Lena Eberl. Wiedergewählt wurden die Schatzmeisterin Corinna Häring sowie als Schriftführer Thomas Spannbauer. Als Kassenprüfer wurden Sven Rasmussen und Hans Trinkl bestimmt. Als Beisitzer fungieren die Gemeinderäte Josef Göttler, Wolfgang Herzberg, Erwin Huber, Franz Kreutner sowie Petra Dorfmeister, Magdalena Leibhardt und Sven Rasmussen (neu).

In die Kreisvertreterversammlung sind gewählt worden (alphabetische Reihenfolge): Lena Eberl, Josef Göttler, Magdalena Leibhardt (neu), Thomas Merz, Siegfried Nefzger, Werner Polt.

Zum diesjährigen politischen Aschermittwoch am 06.03.2019 hat sich mit Bernd Posselt ein wahrer Europäer angesagt. Herr Posselt referiert zum Thema „Kultur, Freiheit, Sicherheit - Basis für ein starkes Europa“.

Als weitere Termine in der Jahresplanung steht - jeweils als Gemeinschaftsveranstaltung mit den Ortsverbänden Weichs und Petershausen - am 27.03.2019 in Kollbach das „Tacheles“ - Gespräch mit Landrat Stefan Löwl und eine Veranstaltung zur Europawahl mit Katrin Staffler, MdB am 22.05.2019 in Weichs an.

In den Sommermonaten ist eine Betriebsbesichtigung bei der Firma Großmann's Feldfrüchte geplant. Im Herbst findet eine Informationsveranstaltung u.a. zu den Themen "Vorsorgevollmacht, Patientenverfügung" statt.